

95^e ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE

Vendredi 10 mars 2017, à 19h30, à l'Aula – Blonay

Procès-verbal

Ouverture

La 95^e assemblée générale a lieu à l'Aula de Bahyse - Blonay, à 19h30, sous la direction d'Anne-Marie Guex, présidente.

L'envoi des convocations / ordre du jour a été fait le 1^{er} février 2017, le délai étant respecté l'assemblée peut délibérer.

Préambule : Mme Anne-Marie Guex, présidente, ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux participants.

1. Appel par liste de présence

Une liste de présence circule. 51 membres de la société sont présents. 36 excuses sont enregistrées.

2. Election de deux scrutatrices

Dominique Dizerens et Angélique Röthlisberger

3. Admissions – démissions – radiations

3.1. **Admissions** : 11 admissions sont enregistrées : Adeline Berner, Marine Buemi, Leila Da Silva, Manon Flückiger, Julien Gorgerat, Kim Masson, Shania Memic, Damien Roy, Didier Leyvraz, Laura Blanchard, Angélique Leyvraz. La présidente souhaite la bienvenue à ceux et celles qui sont présents ce soir. Les 11 membres sont acceptés par acclamations.

3.2. **Démissions** : 28 démissions : il n'est pas fait lecture des noms, la liste des démissionnaires est mise à disposition. Il s'agit de : Orélie Altermath, Karine Bigler-Trachsel, Sandra Chabloz, Sophie Chabloz, Chantal Colagioia, Angélique Cornet, Nathalie Di Gennaro, Heike Drost, Anastasia Fraysse, Amélie Frikart, Margaux Grandchamp, Martine Gross, Sandrine Hirsiger, Sandrine Jusufi, Roxane Kreuter, Giusi Mandra, Susan Meuwly, Christelle Monod, Séverine Monod, Amandine Plaza, Mariella Ruegg, Marianne Schlosser, Christel Schneider, Magali Tarin, Virginie Tarin, Marlyse Turin, Mélissa Weber, Nousra Zilal Favre.

3.3. **Radiation** : Le comité propose la radiation de Monsieur Claude Ruffieux, du volley, suite aux non-paiements répétés de ses cotisations. Cette radiation est acceptée par l'assemblée à l'unanimité.

4. Procès-verbal de l'assemblée générale du 4 mars 2016 :

Il n'y a pas de remarque, le procès-verbal est adopté à l'unanimité avec remerciements à Aurélie.

5. Rapports

5. a) Rapport de la présidente

Le rapport est joint au présent procès-verbal.

5. b) Rapport de la responsable technique

Le rapport est joint au présent procès-verbal

5. c) L'assemblée accepte ces rapports à l'unanimité.

6. Rapports divers

6 a) Rapport de la caissière

Le rapport est joint au présent procès-verbal.

6. b) Rapport des vérificateurs des comptes

Les comptes ont été contrôlés le 16 février 2017 par la commission de vérification des comptes composée de Sébastien Fischer, Josiane Albisser et Dominique Dizerens.

Dominique Dizerens donne lecture du rapport. En conclusion, les vérificateurs relèvent l'excellent travail de la caissière. Ils recommandent à l'assemblée d'approuver les comptes tels que présentés par la caissière et d'en donner décharge au comité.

6. c) Adoption des deux rapports

La présidente met en discussion ces deux rapports. Il n'y a pas de remarque. L'assemblée les accepte à l'unanimité et donne décharge au comité pour l'exercice 2016 avec remerciements pour le travail accompli.

7. Elections

7. a,b) des membres du Comité et de la présidente

Les membres sortants acceptent un nouveau mandat au sein du comité de notre société.

La discussion est ouverte pour la nomination d'un(e) nouveau(elle) membre.

L'assemblée élit, par applaudissement, le comité qui se compose comme suit :

Anne-Marie Guex	Présidente
Fabienne Reuse	Responsable technique
Aurélië Fänger	Secrétaire
Fabienne Perret	Caissière
Brigitte Pasquier	Membre adjointe
Emil Huber	Membre adjoint

7. c) de la commission de vérification des comptes

Pour l'année 2017 la commission se forme ainsi :

Vérificateurs : Josiane Albisser, Dominique Dizerens, Sonia Antonelli

Suppléante : Laurence Henchoz

Les membres sont élus à l'unanimité par applaudissement.

8. Fixation des cotisations annuelles

Le comité propose le statu quo pour les cotisations en vigueur.

Cette proposition est acceptée à l'unanimité.

9. Budget 2017

Le budget 2017 a été adapté en fonction des activités de l'année. Les principaux changements sont présentés à l'écran et le budget entier est à disposition auprès la caissière, Fabienne P. A noter que le comité prévoit deux investissements en 2017 qui sont la refonte du site internet et l'agrandissement de l'abri.

Ce dernier est adopté à l'unanimité.

10. Calendrier des manifestations

Ve 10.03	Assemblée générale FSG Blonay	Aula GUPB, Blonay
Sa 11.03	Assemblée des délégués de l'ACVG	Crissier
Sa 18.03	Coupe de Printemps (Gymnastique et danse individuelles)	Pierrier, Clarens
Sa 01.04	Master 2 agrès individuels, région A	Lausanne
Di 02.04	(Agrès individuels, garçons)	
Sa 01.04	1ère Qualification Gymnastique Tests	Pierrier, Clarens
Di 02.04	(Gymnastique et danse individuelles)	
Di 30.04	Concours interne	Bahyse, Blonay
Sa 06.05	Master 2 agrès individuels, région C	Gymnase de Burier
Di 07.05	(Agrès individuels, filles et garçons)	
Sa 06.05	2ème Qualification Gymnastique Tests (Gymnastique et	Aubonne
Di 07.05	danse individuelles)	
Ve 12.05	Mérites sportifs de Blonay – St-Légier-la Chiésaz	Cojonnex, Blonay
Sa 13.05	Coupe des Bains	Centre sportif des Iles,
Di 14.05	(concours de sociétés, adultes et jeunesse)	Yverdon
Sa 20.05	Finale vaudoise des tests Gym individuelle (sur qualification)	Préverenges
Sa 20.05	Journée cantonale vaudoise individuels jeunesse	Gymnase de Burier
Di 21.05	(agrès individuels, filles et garçons)	
Sa 10.06	Journée vaudoise de sociétés jeunesse (agrès)	Lausanne
Di 11.06	Journée vaudoise de sociétés jeunesse (gymnastique)	
Sa 10.06	Journée vaudoise de sociétés jeunesse (athlétisme)	Gland
Sa 17.06	Championnat vaudois de gymnastique de sociétés (actifs/actives, agrès et gymnastique)	Pierrier, Clarens
Sa 24.06	Championnat romand de sociétés (actifs/actives)	Neuchâtel
Di 25.06	Championnat romand de sociétés (jeunesse)	
Ve 11, Sa 12,	Waterings Contest	Montreux

Di 13.08		
Sa 02.09	Congrès FSG	Lausanne
Di 03.09		
Sa 09.09	Championnat suisse de sociétés actifs/actives	Schaffhouse
Di 10.09		
Sa 16.09	Championnat vaudois agrès individuels	Lausanne
Di 17.09	(sur qualification)	
Sa 23.09	Montreux Acrobaties	Montreux
Di 24.09		
Sa 07.10	Championnat romand agrès individuels (sur qualification)	Genève
Di 08.10		
Sa 18.11	Natalis – Show gymnique international	Salle du Pierrier, Clarens
Di 19.11	Répétition générale	Cojonnex, Blonay
Ve 24.11	Soirées annuelles	Cojonnex, Blonay
Sa 25.11		
Sa 02.12.	Championnat suisse de sociétés jeunesse	Willisau
Di 03.12		
Sa 09.12	Coupe de Noël (agrès individuels)	Gymnase de Burier

11. Propositions du comité

Master I 2018 – 18 mars

Le comité cantonal a approché la société de Blonay afin d'organiser un master fille C1-C4 pour la région est-vaudois. Cette manifestation accueillera environ 300 gymnastes et tout le matériel nécessaire devrait être à disposition à Bahyse. L'assemblée soutient le comité dans cette organisation.

Moniteurs jubilaires

Sont nommés cette année Sandra Bonjour pour 15 ans et Gérald Borloz pour 10 ans.

Membre honoraire

C'est avec un grand plaisir que le comité propose de nommer Pierre-Alain Guex membre honoraire pour le remercier de son long investissement pour la FSG Blonay à divers fonctions dont président. Cette proposition est acceptée à l'unanimité par applaudissement.

13. Divers, propositions individuelles et vœux

Le comité présente les points divers suivants :

1^{er} Août 2017

La Municipalité s'est approchée du comité car elle recherche des bénévoles afin de tenir les divers stands lors du 1^{er} août. L'assemblée accepte de participer à ces fêtes par le vote suivant : 51 pour, 1 contre, 12 abstentions.

Jean-Marc Guex prend la parole, il précise que des personnes sont recherchées pour tenir les différents stands (grillades, pâtisseries, etc...). L'entier de l'organisation est prise en charge par la commune. Un délégué devra participer aux séances préparatoires (3 séances). Le bénéfice sera réparti au prorata des heures effectuées par les sociétés.

100^{ème} anniversaire des Yodleur

Emil présente la demande des yodleurs qui sont également à la recherche de bénévoles pour leur journée de festivités. Le 8 avril 2017. En cas d'intérêt, les membres sont priés de s'inscrire sur la liste des bénévoles qui circulera à l'issue de l'assemblée.

USL

L'Union des Sociétés Locales a été fondée en 1967 par la société de chant l'Echo des Pléiades, la SFG, le Ski-Club et les accordéonistes Les Diablotins. Lors de la séance de comité du 13.09.16, dont un représentant de la FSG fait partie selon le tournus établi, la question de l'utilité de l'USL a été posée. La pratique a évolué et peut-être que l'USL n'a plus sa raison d'être. Aujourd'hui toutes les demandes et tous les problèmes que peuvent rencontrer les sociétés locales sont gérés par la Commune. Après réflexion, le comité de l'USL envisage sa dissolution. La question a été posée également aux quatre sociétés fondatrices si elles étaient d'accord sur le principe de la dissolution de l'USL. Toutes se sont prononcées favorablement. En conséquence : l'assemblée générale du 5 mai prochain, sera suivie d'une assemblée extraordinaire afin d'entériner cette dissolution.

Bernard Bonjour demande à prendre la parole et souhaite savoir si l'USL s'est rapprochée des autres groupements de la commune tel que le groupement des commerçants.

La présidente lui indique qu'elle n'a pas eu connaissance d'une telle démarche.

11^{ème} Rassemblement association des amis de St-Léger

Fabienne Reuse présente la manifestation est informe que les organisateurs sont à la recherche de bénévoles et de logeurs. Les renseignements et inscription sont à disposition sur le site de la manifestation ([www.http://www.st-legier2017.ch](http://www.st-legier2017.ch)).

Fêtes de Blonay 2018

Emil présente la création d'une commission d'étude pour les Fêtes de Blonay 2018. Quatre membres ont d'ores-et-déjà accepté de rejoindre la commission afin de réfléchir sur le concept et la participation ou non aux prochaines Fêtes. Il s'agit de : Arnaud Bonjour, Bernard Bonjour, Eric Strahm et Emil Huber. Emil invite les membres intéressés à rejoindre la commission à prendre contact avec lui.

Bernard Bonjour demande si des discussions ont été menées au sein de l'USL par rapport à la non-participation de la FSG Blonay aux Fêtes 2016. Le comité lui indique que ce thème n'a pas été abordé lors de l'assemblée de l'USL ou lors des divers comités.

Selon l'art. 23 de nos statuts, les propositions individuelles et les vœux doivent être en main du comité, par écrit, au moins 10 jours avant l'Assemblée générale. Aucune proposition individuelle n'est parvenue par écrit, la discussion est ouverte.

La parole n'étant plus demandée, l'ordre du jour étant épuisé, il est 20h45 lorsque la présidente lève cette 95^e assemblée générale en remerciant les participants.

Blonay, le 16 mars 2017



FSG Blonay
La secrétaire, Aurélie Fänger

Rapport de la présidente 2016 – Assemblée générale du 10 mars 2017

Chers amis gymnastes,

Le rapport de la présidente est le moment idéal pour refaire un petit tour sur l'année écoulée.

Durant l'année 2016 le comité s'est réuni à 11 reprises afin de mener à bien les tâches qui lui sont confiées.

90 ans de Roger Rossire

Roger a fêté ses 90 ans le 26 septembre 2016.

Le comité ne voulait pas laisser passer cet événement sans marquer le coup (comme on dit).

C'est dès lors en compagnie d'une délégation du Comité cantonal des gymnastes vétérans vaudois que nous nous sommes retrouvés chez Roger et son épouse Daisy qui nous ont chaleureusement accueillis. Nous avons passé un très agréable moment tout en refaisant le monde de la gymnastique...

Roger, en espérant te rencontrer encore souvent au concours interne, à la soirée, à l'assemblée ou tout simplement te croiser lors de ta balade journalière, je t'adresse au nom de tous les gymnastes de ta société, nos meilleurs vœux de santé et de bonheur.

Concours interne

Comme de coutume notre concours interne a été bien fréquenté. Les concours individuels et le repas de midi sont les points forts de la matinée. Après le repas et avant les démonstrations de l'après-midi, participants, supporters et spectateurs ont été invités à se retrouver dans la salle, afin de découvrir et de tester les parcours d'obstacles installés à leur intention. Puis est venu le moment tant attendu des résultats où chaque enfant est reparti avec une médaille et une petite douceur...

Merci à toutes les personnes qui s'investissent chaque année pour que la journée soit belle et réussie.

Mérites sportifs

Les Agrès II ont été nommés aux Mérites sportifs Blonay-St-Légier pour leur titre de champion vaudois aux barres asymétriques. Nous avons pu admirer à cette occasion une démonstration au tissu de Sabine. Félicitations à tous ces gymnastes ainsi qu'à leurs moniteurs.

Groupement des membres honoraires et d'honneur

C'est le 9 mars et par une superbe journée, que 6 membres se sont retrouvés pour une sortie en raquettes au Vuipay.

Le 10 août par un temps frisquet, sortie à La Grande Dixence avec visite dans les entrailles du barrage. Participation de 9 membres et 3 accompagnants.

Le 9 novembre, 8 membres et 4 accompagnants ont profité d'une visite guidée au Musée Olympique.

Merci Kurt pour la parfaite organisation de ces sorties.

WaterRings

Pour cette 2ème édition, les organisateurs ont eu une chance inouïe avec le temps puisque le week-end a été ensoleillé tout au long. L'aspect primordial de cette manifestation est la promotion de la gymnastique et de l'acrobatie de manière générale. L'Association Cantonale Vaudoise est partenaire de l'événement. Comme pour toute organisation, les bénévoles sont indispensables et je profite de remercier tous les gymnastes de notre société qui ont participé en tant que « volontaires ».

Château de Blonay – 200ème Abbayes du Cordon Vert et Blanc

Dans le cadre du jubilé de l'Abbaye du Cordon vert et blanc, une visite guidée était organisée à l'attention des membres et de leurs familles. Comme c'est une propriété privée cela implique de surveiller et guider les hôtes.

Pour ce faire, le comité d'organisation s'est approché de notre société pour savoir si nous avions quelques membres disponibles. Ce sont 12 dames qui ont répondu favorablement à la demande et qui ont surveillé ou guidé tout ce petit monde dans les travées de ce magnifique château avec beaucoup de satisfaction et de reconnaissance envers Monsieur de Blonay qui nous a guidés à son tour et nous a donné des explications très intéressantes. Merci aux organisateurs de cette journée pour leur accueil et leur geste envers notre société.

Soirées annuelles

Comme d'habitude nos soirées annuelles ont remporté un vif succès. Ernest et la commission soirée présidée par Brigitte, que je remercie, nous ont emmenés sur le thème des contes et légendes. Un petit retour dans notre tendre enfance dans un magnifique décor. Merci à Maja et ses aides.

Merci à tous les moniteurs qui s'investissent sans compter pour ces soirées durant de nombreuses semaines pour trouver les musiques, monter et apprendre les productions, chercher ou fabriquer des costumes ou des accessoires. Merci à la régie, au staff GII, au staff Bar pour leurs compétences, sans oublier toutes les personnes qui gravitent autour de l'organisation.

Loto

Merci à Fabienne Perret pour l'organisation de notre traditionnel loto.

Sortie patins

Le 11 février ce sont 30 enfants sous la surveillance de 7 moniteurs qui se sont déplacés aux Diablerets pour une journée « plein air ». Le matin était prévue une balade pour découvrir les alentours du village avant le repas de midi et l'après-midi patin à volonté.

Merci Myriam pour la parfaite organisation de cette journée.

Je ne voudrais pas terminer mon rapport sans remercier très sincèrement mes collègues du comité.

Un grand merci à vous les moniteurs et monitrices, les sous-moniteurs et sous-monitrices, les aides qui, tout au long de l'année, accomplissez avec patience et détermination un immense travail avec vos gymnastes.

Je vous souhaite une excellente nouvelle année gymnique.

Et à vous tous MERCI d'être présents !

Blonay le 10 mars 2017

Anne Marie Guex, présidente

Rapport technique 2016 – Assemblée générale du 10 mars 2017

Chers membres et amis de la gymnastique,

L'année 2016 aura été une année sans fête fédérale, romande ou vaudoise, mais qui aura néanmoins vu une activité soutenue de nos gymnastes.

CONCOURS DE SOCIETES :

La FSG Blonay a participé aux concours de société suivants avec près de 70 gymnastes :

- Coupe des Bains à Yverdon avec les groupes agrès I et juniors,
- Championnat vaudois aux agrès à la Vallée avec les groupes agrès I, agrès II et juniors,
- Championnat vaudois de gymnastique à Roche avec le groupe gym et danse 13 – 16 ans,
- Championnat romand à Martigny avec les groupes agrès I, agrès II, gym et danse 13 – 16 ans et juniors.

Le bilan des résultats est très réjouissant :

- Titres de Champions vaudois et romand aux barres asymétriques pour les juniors en catégorie actives/actifs ;
- Victoire à la Coupe des Bains et titres de Vice-Champions vaudois et romand au sol pour les agrès I en cat. jeunesse B ;
- 3ème place aux Championnats vaudois et romand à la combinaison d'engins pour les agrès II en catégorie jeunesse A;
- 1 très belle distinction (4ème rang) au Championnat vaudois en gymnastique sans engin à mains pour le groupe gym et danse 13-16 ans en catégorie jeunesse A.

Par ailleurs, le groupe des minis-pousses a participé le 26 juin 2016 à la journée cantonale parents-enfants et enfantines à Château-d'Oex avec une douzaine d'enfants.

CONCOURS INDIVIDUELS

Sur le plan des concours individuels, 23 filles ont concouru lors des compétitions gymnastique et danse et 26 gymnastes dans la discipline des agrès.

Je ne vais pas énumérer en détail les résultats de chaque concours, mais simplement dresser le bilan suivant :

Palmarès en gymnastique et danse :

2 médailles de bronze : Elisa Segreti à la Coupe de Printemps (3ème sur 15) et Fanny Gorgerat à la Finale vaudoise (3ème sur 29)

6 distinctions (Maé Brandenberger, Shani Keren (2), Elisa Segreti, Fanny Gorgerat (2))

4 qualifications pour la Finale vaudoise (Maé Brandenberger, Shani Keren, Elisa Segreti, Fanny Gorgerat).

Palmarès en agrès :

1 médaille d'argent : Olivier Molyneaux à la Coupe de Noël (2ème sur 40)

24 distinctions, dont 3 lors des Championnats vaudois (Julia Tauxe, Maylis Pasche (2), Giulia Figlia, Valentine Dura (2), Séline Rivaroli, Chloé Fänger, Lola François (2), Anaïs Hugentobler (2), Tamara Neeser, Megan Enders (2), Katharina Hintermann, Fanny Gorgerat (3), Olivier Molyneaux (2), Niklas Kappeler (3))

8 qualifications pour les Championnats vaudois (Julia Tauxe, Maylis Pasche, Fanny Gorgerat, Olivier Molyneaux, Niklas Kappeler, Arnaud Reuse, Julien Mamin, Julien Gorgerat)

2 qualifications pour les Championnats romands (Niklas Kappeler, Julien Mamin)

J'en viens maintenant aux groupes adultes et je passe la parole à Janine pour le groupe du volleyball.

Le groupe des dames du lundi ainsi que celui des hommes de la GI se portent bien et leurs membres sont toujours là pour donner un coup de main lors de nos manifestations.

Les différents cours d'aérobic de Kidi sont toujours aussi bien fréquentés.

Par contre, en ce qui concerne le groupe des dames du jeudi, je vous avais signalé il y a une année que Kidi demandait que l'on fasse de la pub pour recruter des membres. Malheureusement, cet appel n'a pas été suivi d'effet et Kidi a été contrainte d'arrêter ce groupe en été 2016.

MONITEURS

Nous avons la chance de pouvoir compter sur un groupe de près de 40 moniteurs dont la grande majorité a une solide expérience. Je relève l'excellent état d'esprit de chacun, les liens d'amitiés créés ainsi que l'envie constante de bien faire pour offrir le meilleur à nos gymnastes ceci dans un esprit totalement désintéressé et bénévole.

Comme chaque année les moniteurs se sont réunis en séance à trois reprises en mars, juin et octobre afin de préparer nos différentes échéances.

Sur le plan de la formation, nous comptons désormais 2 nouveaux moniteurs Jeunesse et Sport : Laura Corrado et Maxime Mignot qui ont réussi leur formation de base dans la discipline des agrès.

Cela porte ainsi à 16 le nombre de moniteurs J+S actifs au sein de notre société.

Ont suivi un cours de perfectionnement J+S en 2016 : Hélène Pasquier, Myriam Conne, Sonia Antonelli, Loraine Gotti, Sabine Blatti et Fabienne Reuse.

Sur le plan des mutations, nous avons enregistré les démissions de : Martine Gross dans le groupe des minis-pousses, Melissa Weber dans le groupe des 7-10 ans agrès et Elodie Bonjour dans le groupe agrès I.

Pour contrebalancer ces départs, nous avons toujours régulièrement la chance de pouvoir compter sur des gymnastes qui deviennent aides-moniteurs :

Ça a été le cas en 2016 pour Manon Flueckiger (minis-pousses), Kim Masson, Alix Wicki et Marion Wicki (7-10 ans agrès), Leila Da Silva, Shania Memik et Coraline Reber (agrès I), Bianca Boscolo et Damien Roy (agrès II). Un très grand merci à eux de s'investir à leur tour pour les autres.

Je remercie également nos juges pour leur investissement et leur présence indispensable. Il s'agit de Tamara Cavalera et Aurélie Fänger (gymnastique et danse) ainsi que Tanya Lathion et Patrice Reuse (agrès).

Je rappelle que la formation de nouveaux juges doit être une priorité car avec seulement quatre juges nous ne pourrions bientôt plus inscrire tous nos gymnastes lors de concours individuels. Je lance donc un appel aux volontaires qui seraient partants pour se former lors des prochaines formations qui auront lieu début 2018.

Pour conclure, je dirais que l'année 2016 a été une très belle année et je vous en propose un petit résumé en image.

Merci pour votre attention.

Blonay, le 10 mars 2017

Fabienne Reuse, responsable technique

Rapport du volley 2016 – Assemblée générale du 10 mars 2017

Madame la Présidente, Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Voici mon 33ème rapport pour le volleyball.
(Eh oui je suis toujours fidèle au poste !!!)

Nos deux équipes, (Dames et Mixte), ont disputé leur championnat respectif durant la saison 2015-2016.

L'équipe féminine a participé au championnat Wellness en catégorie A pour cette saison 2015-2016.
Nous nous sommes classées 2ème du groupe A ce qui veut dire que pour la saison prochaine, nous restons en catégorie A.
Nous n'avons participé à aucun tournoi car nous sommes en manque d'effectif cette saison.

L'équipe Mixte, qui fait partie de AVVB (Association Vaudoise de Volley-Ball) dans la catégorie Volley-Détente, se porte bien et le niveau de jeu est toujours aussi haut. Il y avait 60 équipes en compétition pour 2015-2016.

Nous avons dû disputer un match de promotion-relégation que nous avons gagné, donc nous restons en catégorie A pour la prochaine saison, mais alors il faut toujours que l'on s'accroche !

Nous sommes toujours à la recherche de bonnes joueuses en renfort. Qu'on se le dise et merci de faire un peu de pub pour le volley !

En juin, nous nous sommes retrouvés chez un membre du volley pour une Pizza-Party.
Merci Gilles !

Je remercie le comité pour son soutien tout au long de l'année ainsi que pour tout le travail accompli dans l'ombre et je souhaite à toutes et à tous, mes meilleurs voeux pour 2017.

Blonay, le 10 mars 2017
Janine Schoenberger, responsable du volley

Rapport de la trésorière 2016 – Assemblée générale du 10 mars 2017

Chers gymnastes,

Les comptes de cet exercice ont été clôturés au 31 décembre 2016 selon les statuts en vigueur et montrent un bénéfice de Fr. 8'307.54.

Afin de simplifier la lecture de ceux-ci, une nouvelle présentation vous est soumise en ce moment dont voici les commentaires :

Bilan

La trésorerie de la société est saine avec un disponible s'élevant à plus de Fr. 138'000.-. Une dizaine de membres ont leur cotisation ouverte en cette fin d'exercice.

Passons maintenant au compte de résultat.

Compte de résultat

Produits :

1. Pour les produits nous constatons une diminution des membres de notre société qui se reflètent par une baisse des cotisations (diminution de Fr. 2'170.-).
2. Deux moniteurs ayant suivi la formation J+S, puis la création des cours Agrès individuels nous ont permis d'obtenir une augmentation des subventions (augmentation de Fr. 1'742.-).
3. Une douzaine de membres s'est portée volontaire afin de servir une autre société dans le cadre d'une manifestation interne, ce qui a permis de récolter Fr. 1'200.-.
4. Passons à la soirée 2016 qui fût un grand cru tant gymnique que financier dont le bénéfice se monte à Fr. 8'012.-.
5. Et pour finir au niveau des produits le loto a bien fonctionné avec une recette de Fr. 6'399.-.

Charges :

1. L'augmentation des charges salariales est logiquement liée aux moniteurs formés J+S, ainsi qu'aux futurs moniteurs, actuellement aides-moniteurs puis aux groupes agrès individuels.
2. Le travail de fond concernant la mise à jour des membres effectué par Loraine a été fructifiant. Il a encore permis de diminuer la cotisation payée à l'ACVG soit une économie réalisée de Fr. 1'209.-.
3. Les autres charges de la société sont restées stables car les activités 2016 étaient semblables aux années précédentes.

Je ne peux terminer ce rapport sans adresser un chaleureux MERCI à Loraine qui me soutient dans la tenue des comptes.

Les comptes ainsi que moi-même sommes à votre disposition pour consultation et toutes questions/informations complémentaires.

Merci pour votre écoute.

Blonay, le 10 mars 2017
Fabienne Perret, trésorière